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●傍聴者の声１ 

 議員の質問に対し、具体的な説明がなく全く中途半端な市の態度。アリーナ

建設、関連施設等で何百億円も使い、収支見込みを説明しないのは、作ってし

まったらあとは野となれの行政の無責任さを露呈したものと思わざるを得な

い。市長の責任ある説明を求めたい。 

（原別在住 60 代） 

 

 


